



COMMUNIQUÉ DE PRESSE – 10 FEVRIER 2025

L'École Polytechnique Executive Education va former les dirigeants des agences membres de l'AACC (Association des Agences Conseil et Création) aux enjeux de l'Intelligence Artificielle Générative

L'École Polytechnique Executive Education va accompagner les dirigeants des agences de communication à intégrer l'IA Générative au cœur de leur stratégie d'offre et de leur organisation.

L'Executive Education de l'École polytechnique accompagne les dirigeants et managers d'organisations privées et publiques dans leur formation continue aux nouveaux défis scientifiques et technologiques, mais aussi économiques et sociétaux. S'appuyant sur l'ensemble de l'écosystème de l'École polytechnique, l'Executive Education de l'X propose des programmes conçus et animés par les enseignants-chercheurs de l'X.

L'essor de l'Intelligence Artificielle, et notamment de l'Intelligence Artificielle Générative (IAG), transforme tous les métiers des agences de communication tant par l'arrivée de nouveaux acteurs que par l'obligation de développer de nouvelles réflexions stratégiques.

Dans ce cadre, l'objectif de la formation proposée par l'Ecole Polytechnique Executive Education est d'accompagner les dirigeants des agences de communication à intégrer l'IAG dans leurs pratique et organisation. Cette formation consiste à fournir tous les outils pour analyser les enjeux sectoriels et socio-professionnels, évaluer les bénéfices et risques de l'IAG, identifier les opportunités, et élaborer des stratégies concrètes d'adoption équilibrée.

CONTACTS PRESSE

ÉCOLE POLYTECHNIQUE

Célia Chirol

01 69 33 38 74 / + 33 (0)6 30 30 02 62

celia.chirol@polytechnique.edu

À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / L'École polytechnique est un établissement d'enseignement supérieur et de recherche qui cultive la pluridisciplinarité et l'excellence scientifique. L'X associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste. À travers son offre de formation – bachelor, cycle

ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu

À PROPOS DE AACC / L'association des agences conseil et création est un syndicat professionnel créé en 1972. L'association représente et fédère les professionnels autour des enjeux majeurs que sont : la valeur de nos métiers, l'attractivité de nos agences et la responsabilité. L'adhésion à l'AACC astreint, entre autres obligations, au respect de règles professionnelles strictes qui font la valeur du label AACC.